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◎会長報告－鈴木修一郎会長
　皆さん、今日は。9月 26 日は観月家族会で小名浜
港デイクルーズに乗りご家族会員の懇親を深めまし
た。親睦活動委員会の皆さん大変ご苦労様でした。
楽しい一時を過ごすことが出来ました。それでは本
日のゲストをご紹介致します。磐城農業高等学校イ
ンターアクトクラブ顧問の金成力先生、部員の内山
涼香さん、本橋優香さん、堺彩乃さん、鈴木詩織さ
ん、根本天江さんです。後程年次大会の報告をして
戴きますので宜しくお願いします。今月は新世代の
ための月間になっています。今日インターアクトク
ラブの皆さんがお見えになるということで、ロータ
リーのホームページを昨日見ました。世界 130 カ国
位にインターアクトクラブがあります。ここ福島県
だけではなくインターアクトの活動は全世界で行わ
れているということを是非磐農の生徒さん方も学校
で検索してみて下さい。国際社会の中ではポリオ撲
滅、識字率向上等をインターアクトの生徒さんが奉
仕作業の一貫として取り組んでいる所もあるようで
す。インターネットで世界各国を調べてみると同じ
テーマで同じ取り組みをしていて共通認識していた
だくと自分も世界の中の 1人と感じることが出来ま
す。それから当クラブは来年創立 50 周年を迎えるこ
とになりますが、インターアクトクラブの一緒に 40
周年式典を行うことになっておりますので宜しくお
願いします。それと 10 月はバイパスのゴミ拾いや地
区大会、移動例会などがスケジュールに入っており
変則的なプログラムですので宜しくご確認をお願い

致します。

◎幹事報告－鈴木雅之幹事
・10 月のロータリーレートは 86 円です。
・来月 2日猪苗代湖天神浜清掃作業が行われる予定に
なっています。参加される会員の皆様宜しくお願い
します。3日はセミナーがあり私と後藤会員が出席
致します。
・いわき平中央、いわき内郷、いわき桜各ロータリー
クラブよりプログラムと会報が来ておりますので回
覧します。
・10 月 17 日に予定されている地区大会の〆切りが明
日になっています。出欠に変更がある会員は今日中
にご連絡下さい。
・第 2530 地区よりポスターが届いておりますので前
の方へ貼っておきます。

◎各委員会報告
◇出席委員会－峯口副委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会－鈴村副委員長
・磐城農業高等学校インターアクトクラブの皆様の訪
問を歓迎して。船橋、鈴村、富岡、児玉、後藤、
佐藤（政）、斉藤、金成、荒川、渡辺（勉）、佐久間、
渡邊（國）、峯口、林各会員及び渡邉公平ガバナー
補佐、鈴木（修）会長、髙萩副会長、赤津会長エレ
クト、鈴木（雅）幹事
・親睦活動委員会の皆様には観月会で大変お世話にな
りました。　　　　　　　　　　本間、松崎各会員
・いわき市中国経済視察より無事に帰って参りまし

ロータリーソング
－今月は新世代のための月間です－

4つのテスト
　   金成　通之 会員

た。ご心配をお掛け致しました。　鈴木（雅）幹事
・前回例会休んでごめんなさい。　　　　　

小熊会員、鈴木（雅）幹事
・本日早退ごめんなさい。　　　　神白、濱沖各会員

◇親睦活動委員会－佐藤政司小委員長
　先日の観月家族例会は大変ありがとうございまし
た。皆様のご協力で 46 名の出席で大変盛り上がりま
した。今後の委員会の予定は 12 月のクリスマス家族
会と 4月の観桜家族会です。観月家族会以上に良い
内容にしたいと考えていますのでご協力をお願いし
ます。

◇社会奉仕委員会－後藤委員長
　今日は社会奉仕委員会より 3つ程お願いがありま
す。1番目は古切手の回収です。例会時にご持参下さ
い。2番目はエコキャップです。今日は斉藤会員と髙
萩会員が持って来てくれました。3番目は猪苗代湖天
神浜清掃作業の案内です。参加される皆さんにはＦ
ＡＸを送りしてあります。日時は 10 月 2 日土曜日集
合は 7時 55 分までにミドリの前です。作業内容は水
草の除去になります。それから社会奉仕委員会と環
境保全委員会合同で 10 月 13 日水曜日 6 号バイパス
の清掃作業を行いたいと思います。詳しいスケジュー
ルは 10 月のプログラムをご覧下さい。

◇ゴルフ愛好会よりお知らせ－荒川会員
　昨日は雨で中止となりましたが
10 月は 26 日に予定されておりま
す。詳しい内容は後程ご連絡をし
ますので宜しくお願いします。

◎ゲスト卓話　　
　　　　　　　　磐城農業高等学校
　　　　　　　　　　　　 顧問　金成　　力 様

1年 内山涼香さん、鈴木詩織さん
　　　本橋優香さん、根本天江さん

　　　　　　　　　　　 堺　彩乃さん
　みなさん、こんにちは。私た

ちは磐城農業高校インターアクトクラブです。勿来
ロータリークラブの皆様には、日頃より私たちの活
動へのご支援をいただきありがとうございます。今
日は、私たち活動について簡単ではありますがご紹
介させていただきたいと思います。
　まず、私たちインターアクトクラブ員は現在 34 名
の生徒が在籍しています。内訳は 1 年生が 10 名、2
年生が 5名、3 年生が 18 名となっています。特に女
子生徒が 25 名と非常に多いのが特徴です。活動は、
毎週水曜日の放課後、例会を実施し、情報交換など
を行っています。私達の 1年間の主な活動内容はご
覧の通りになっています。

　4月には、部活動の編成、菜の花エコカレッジに
参加しました。
　5月には、植田町歩行者天国、勿来ミツバチプロジェ
クト活動に参加協力をしました。
　6 月には、いわき市文化センターで行われたリー
ダー研修会、いわきララミュウで行われた口蹄疫義
援金街頭募金に参加しました。
　8 月には、白河で行われた年次大会に参加しまし
た。以下ご覧の通りの活動計画となっています。また、
年間を通してペットボトルキャップ回収を継続して
行っております。現在は、10 月 2 日（土）マルト東
田店で予定されている、赤羽共同募金に向けて準備
を行っているところです。
　これは、菜の花エコカレッジの時の活動の様子で
す。4月17日（土）12名の部員で参加しました。私達は、
菜の花を使った押し花しおり作りで、参加協力して
きました。
　次は、植田町
歩行者天国の時
の様子です。こ
の時は、献血の
協力呼びかけや、
乗馬の補助、学
校の生産物の販売を行いました。10 月 11 日の体育の
日に行われる、第 2回目の歩行者天国にも参加協力
をする予定になっています。
　次は、口蹄疫義援金街頭募金活動です。いわき市
は宮崎県延岡市と姉妹都市を結んでおり、宮崎の畜
産農家の皆さんの少しでも助けになればと言うこと
で、5月にいわきララミュウで、募金を呼びかけまし
た。
　次は、いわき勿来ミツバチプロジェクトに参加し
た時の様子です。私たち磐農は園芸担当と言うこと
で、草花の苗の提供を中心に参加してきました。今
後も積極的に活動に参加していきたいと思っています。
　最後に、今年の 2月に白河のブリッティッシュヒ
ルズで行われた国際理解研修会の時の様子です。す
でに卒業された先輩たちが参加したものですが、い
ろんな学校の人たちと交流を通して、国際理解につ
いて研修についてを行ったそうです。洋風の建物で、
会和はすべて英語だそうで苦労したところもあった
ようですが、とても貴重な体験になったそうです。
　以上が、現在の私たちの主だった活動の様子です。
またまだ、充実しているとは言えませんがこれから
も様々な活動を通して、地域の皆様に少しでも貢献
できるよう頑張って行きたいと思います。以上で報
告を終わります。ありがとうございました。


